

ANALISIS POLA REKRUITMEN PEGAWAI PEMERINTAH DENGAN PERJANJIAN KERJA UNTUK PEMBINAAN KARIER DAN PROFESIONALISME GURU SEKOLAH MENENGAH KEJURUAN

by Nurhening Yuniarti, Istanto Wahyu Djatmiko, Amelia Fauziah Husna

ABSTRACT

Guru memiliki peran yang strategis dalam peningkatan kualitas sumber daya manusia. Pemerintah saat ini memiliki program penambahan tenaga pendidik melalui rekrutmen Pegawai Pemerintah dengan Perjanjian Kerja (PPPK). Penelitian dilaksanakan dengan tujuan mendeskripsikan pola rekrutmen Pegawai Pemerintah dengan Perjanjian Kerja (PPPK), mengetahui mutu pembinaan karier, mutu profesionalisme guru, dan kontribusi pola rekrutmen guru PPPK SMK terhadap pembinaan karier dan profesionalisme guru SMK.

Penelitian ini dilaksanakan dengan pendekatan deskriptif-korelasional. Subjek penelitian terdiri atas 27 guru PPPK dan 10 guru tenaga bantu (Naban), 7 kepala sekolah, dan 6 wakil kepala sekolah dari 16 SMK di DIY. Objek penelitian terdiri dari pola rekrutmen PPPK, pembinaan karier guru, dan profesionalisme guru. Jenis instrumen penelitian berupa angket yang terdiri atas tiga aspek, yaitu: pola rekrutmen PPPK, pembinaan karier guru, dan profesionalisme guru. Koefisien hasil uji validitas setiap angket diketahui sebagai berikut: pola rekrutmen PPPK antara 0,090 sampai dengan 0,769, pembinaan karier guru antara 0,542 sampai dengan 0,839, dan koefisien profesionalisme guru antara 0,715 sampai dengan 0,941. Selanjutnya, koefisien hasil uji *reliabilitas* untuk angket pola rekrutmen PPPK, pembinaan karier guru, dan profesionalisme guru masing-masing diketahui sebesar 0.828, 0.935, dan 0.976. Data dianalisis secara deskriptif dan analisis korelasi.

Hasil penelitian dapat diketahui bahwa secara dominan pola rekrutmen guru PPPK SMK termasuk kategori "Sangat Baik", kualitas pembinaan karier guru PPPK SMK termasuk kategori "Baik", dan kualitas profesionalisme guru PPPK SMK termasuk kategori "Sangat Baik". Pola rekrutmen guru PPPK SMK tidak memberikan kontribusi yang signifikan terhadap profesionalisme guru PPPK di SMK, sedangkan pembinaan karier guru PPPK SMK memberikan sumbangan yang signifikan terhadap profesionalisme guru PPPK di SMK.

Kata Kunci: *PPPK, pembinaan karier guru, profesionalisme guru.*